
Отчет депутата по избирательному округу №14 

Миасского городского округа 

Криушова Антона Сергеевича 

о работе за 2024 год  

 
Уважаемые жители 14 округа! 

 

Прежде всего, благодарю Вас за поддержку и доверие, за то, что Вы дали 

мне возможность и полномочия представлять Ваши интересы на муниципальном 

уровне, помогали мне увидеть проблемы округа, доносить мнения, желания до 

местной власти для того, чтобы эти проблемы решались. 

Также хочу поблагодарить администрацию города Миасс, специалистов 

всех отделов, поскольку за исполнением выявленных жителями потребностей я 

обращалась регулярно во все профильные отделы, и практически всегда видела 

открытость и желание найти пути решения проблем и провести работу по их 

устранению. 

 

Жители ко мне обращаются по широкому кругу вопросов: благоустройство, 

материально-техническое обеспечение образовательных организаций, решение 

вопросов по вывозу мусора на территории частного сектора и другие. На 

обращения стараюсь реагировать оперативно и, если нужно, провожу выездные 

встречи с целью выработки конструктивных решений в интересах жителей. 

Для решения проблемных вопросов используются депутатские средства. 

Часть работ по наказам избирателей уже удалось выполнить, часть еще будут 

выполняться на округе до конца этого года. Ситуацию держу на контроле. 

 

В 2024 году депутатские средства были распределены следующим образом: 

 Асфальтирование внутридворового проезда вдоль дома №79 по 

ул. Уральской. 

 Благоустройство территории возле перекрестка улицы Лихачева и 

переулка Партизанского. 

 Санитарная обрезка высокорастущих деревьев на территориях МБДОУ 

№ 66 (бул. Мира, 5) и МБДОУ № 69 (ул. Лихачева, 18)  

 Для МКОУ «СОШ № 11» (улица 8 Июля, 45) выделены средства на 

закупку организационной техники и приобретение учебной мебели. 

 

В 2024 году основные усилия были направлены на создание благоприятной 

среды проживания граждан на территории округа. По инициативе активных 

жителей и благодаря финансовой поддержке Губернатора региона Алексея 

Текслера, в этом году удалось благоустроить сразу два проблемных двора.  

В районе домов № 106, 108, 112, 114 по улице Уральской много лет не могли 

решить вопрос с благоустройством придомовой территории. Отсутствие 

асфальтового покрытия и постоянная грязь сильно затрудняли передвижение 

пешеходов особенно в межсезонье, а также доставляли постоянные трудности 



детям, которые через эти дворы направлялись в школу. В этом году совместно с 

депутатом соседнего округа Котовым Андреем Николаевичем и благодаря 

поддержке директора МАОУ "СОШ №44" Крюковой Светланы Анатольевны, 

нам удалось включить эту территорию в план благоустройства.  

Сегодня территория уже значительно преобразилась - здесь проведено 

асфальтирование дорожного полотна, заменены бордюрные камни, организованы 

проезды, тротуары и парковки, обновлена система водоотведения. 

 

  
Проведение работ по улице Уральской, № 106, 108, 112, 114 

Подобное обновление произошло и возле домов №79, 81 по улице 

Уральской. Установлены бордюры, оборудованы пешеходные дорожки и 

парковки для автомобилей, полностью заасфальтирован междворовой проезд. По 

завершению работ пространство стало более комфортным и безопасным для 

жильцов. 

   
Благоустройство двора ул. Уральская, №79,81 



В рамках проекта «Дорожный рывок 2024» были выполнены работы по 

укладке дорожного покрытия ул. Лихачёва (от ул. Уральской до перекрёстка с пр. 

Автозаводцев и ул. 8 Марта и от перекрёстка до пересечения с улицами 8 Июля и 

Академика Павлова). На этом маршруте было проведено и оборудование 

пешеходных переходов в соответствии с требованиями законодательства: 

нанесена разметка и заменены ограждения.  

 

   
Выполнение работ по укладке дорожного покрытия ул. Лихачёва 

 

Кроме то, полностью оборудована пешеходная зона по ул. Лихачева: 

уложен новый асфальт и заменен бордюрный камень. Таким образом, 

комплексный подход позволил преобразить этот район города.  

В ближайшее время должны быть окончены работы по установке нового 

остановочного комплекса «ЦГБ» в сторону вокзала. Жители очень давно просят 

оборудовать остановку павильоном, который укроет от осадков и ветра, 

установить лавочки для тех, кому тяжело стоять в ожидании транспорта, 

предусмотреть урны для мусора. Ожидаю, что подрядчик выполнит работы в срок 

и скоро здесь появится новый остановочный павильон, соответствующий 

ожиданиям жителей города. 

Удалось решить вопрос об оборудовании безопасного пешеходного 

перехода в районе дома №103 по ул. Уральской. Раньше, выходя из частного 

сектора, маломобильные группы населения не могли безопасно пересечь 

проезжую часть. А еще школьники часто перебегали дорогу в этом месте по пути 

следования в свои учебные заведения. Сейчас все жители могут здесь переходить 

дорогу, соблюдая правила дорожного движения.  



 

Пешеходный переход по ул. Уральской 

Постоянно принимаю участия в различных мероприятиях – поздравлениях 

ветеранов ВОВ, школьных награждениях и линейках, организациях новогодних 

мероприятий для ребят округа. 

 

   
Поздравление участников Великой Отечественной войны и тружеников 

тыла с Днем Победы 

 

   
Новогодние забавы для детей  



  
Участие в школьных мероприятиях 

 

Работа с обращениями граждан – не менее важное звено в работе депутата. 

За отчетный период в мой адрес поступило более 30 обращений, не считая 

обращений по телефону и вопросов, поступивших в социальных сетях. Все 

обращения рассмотрены, заявители получили разъяснения и ответы.  

 

  
Работа депутатской приемной 

 

Напоминаю, что моя депутатская приемная работает в ГАУЗ «Городская 

больница №2 г. Миасс» (ул. Ильменская, 81, административный корпус, кабинет 

№139.). Прием – каждый последний четверг месяца с 15.00 до 17.00.  

Для удобства и, возможно, предварительной проработки вопросов к 

встрече, всем желающим необходимо предварительно записаться на прием по 

телефону: 8 (3513) 294-437 

Также свое обращение на моё имя вы можете направить на электронную 

почту: kriushov.14okrug@gmail.com 
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